
１．本日は年次総会として夜間例会となってお
ります。次年度の理事役員さんが決まる例会
ですので、慎重にご審議願います。

・・羽幌ＲＣより１１月会報と１２月例会案内を受領
しました。
・・芦別ＲＣより１２月例会案内を受領しました。
・・砂川ＲＣより１２月例会案内を受領しました。

ロータリー財団委員会 鈴木委員長
先週、先々週の例会にて皆様方のご協力をい

ただき、ロータリー財団、米山記念奨学会への
寄付をいただきました。多くの方のご協力をい
ただき、ロータリーの友情に感謝いたします。

・・麻雀大会で実力が出てしまい優勝してしまい
ました 次回は手加減したいと思います

山本会長
・・指名委員長として次年度理事役員の選任を終
えました ご活躍を期待します 関野会員
・・昨夜の夜はススキノにて指名しましたが、本
日は会長に指名されました １年間よろしく
お願いします 中出エレクト
・・本日所用にて札幌へ出張しています 皆さん
にお目にかかれず残念です 本日はご利用あ
りがとうございます 光風館 道様

煙本日

会員卓話

「今冬の電力需給について」

原谷会員

煙次週予定

年忘れ家族会（移動例会）

会員誕生日

１２月６日 西谷 英樹

１２月７日 河部 勲
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第２２回 １２月５日

会員総数………………４３名
出免会員………………１０名
出免出席………………８名
基準会員出席…………２２名
出席率……………７５．００％

第１９回 １１月１４日

欠席会員………………１１名
内メイクアップ………４名
修正出席率………８４．６１％
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前 回 ３３７，０００円
今 回 ９，０００円
累 計 ３４６，０００円

「年次総会」

２０１３～２０１４年度 留萌ＲＣ理事役員

会 長 中 出 敏 彦
会長エレクト 森 俊 二
副 会 長 西 谷 英 樹
幹 事 大 嶋 孝 広
副 幹 事 西 谷 恭 治
会 計 福 士 幸 子
会 場 監 督 行 徳 幸 治
理 事 対 馬 健 一

高 田 潔
燕 美 雪
堀 光 輝
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中出次年度会長
思い返せば１年
前、年次総会にお
きまして私の名前
が出てから、急に
白髪が増えるやら
入院するやらの経
験をいたしまして、
その就任も危ぶまれたのですが、普段の善行が
ものをいいまして、何とか経過も良好で過ごさ
せていただいております。
今、半期山本会長の背中を拝し、「砂漠の独裁
者」と言われぬよう一生懸命努めますので、ど
うかよろしくお願いいたします。

山本次年度直前会長
次年度、直前会
長の指名を受け抱
負を述べよと言わ
れましたが、今会
長職をまっしぐら
で、やっと５ヶ月
を経過したところ
でございます。あと７ヶ月、まだまだ大きな事
業が残っております。皆様の絶大なるご協力を
よろしくお願い致します。

森（俊）次年度会長エレクト
ご指名いただき
誠にありがとうご
ざいます。まな板
の鯉の状態が今年
と来年の２年間続
きますが、西谷恭
治会員と共に次々
年度に向けて頑張っていきたいと思います。よ
ろしくお願いします。

大嶋次年度幹事
中出次年度会長
と上手くやってい
けるかが、一番の
心配です。皆様に
は無理なお願いを
するかもしれませ
んが、どうぞよろ
しくおねがいします。

西谷（恭）次年度副幹事
森会長エレクト
が先ほど挨拶され
たように、仲良く、
先輩会員に負けな
いように頑張って
いこうと思います。
よろしくお願いし
ます。

第21回 11月28日（水） 天候/雪
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プログラプログラムム・・・・・・・・・・・・

留萌ＲＣ細則第５条第３節により、本日会
員総数４３名に対し、出席率７５％により定足
数に達しております。



福士次年度会計
広報・クラブ会
報委員長、会員研
修委員長と続きま
したので、次年度
はのん気にいける
なぁと思っていた
のですが、会計を
指名されました。お断りは出来ないそうなので、
高橋理佳会員の後を受けて明朗会計を目指して
頑張りますので、皆様のご協力をお願い致しま
す。

行徳次年度会場監督
来年は少し楽が
出来ると思ってお
りましたが、ＳＡ
Ａが当たってしま
いました。今年度
の田中先生ほど完
璧に出来ませんが、
何とかやっていきたいと思います。皆様のご協
力をどうぞお願いします。

対馬次年度理事
次年度理事とな
ります。中出君は
私が会長の時に幹
事をしていただき
ましたので、その
恩返しをしなけれ
ばなりませんが、
如何せん、今年度は例会運営委員長として大変
忙しかったので、出来れば楽な委員会でありた
いと思います。その辺をお汲み取りの上よろし
くお願いします。

高田次年度理事
本年度は会員研
修委員会の副委員
長として半年間３
分間情報を担当し、
間もなく役割を終
えることができそ
うで、ホッとして
いた。
また、私はクラブ在籍３０年を超えたから、ク
ラブの重責は新鮮な考えを持った若い会員に、
担ってもらうのが良いと思っている。
３年前の中出幹事当時は会計を務め、次は中
出会長年度に理事とは重責である。４０数名の会
員を率いる中出会長はもっと重責である。
私事で恐縮ですが、日常生活の中でロータリ
アンとして、ロータリーの標語「超我の奉仕」
と「最も良く奉仕する者、最も多く報いられる」
を出来る範囲で実践するよう心がけているつも
りである。理由は私の家族が報いられたからで
ある。そのためには、標語の順番として、まず
他人に対して出来る事を先にする。自分の事は
後回しになる。その結果として私の家族が報わ
れる。と自分に言い聞かせている。
私の場合、健康管理に出向いて行っている場
には、奉仕の精神を発揮できる機会がたくさん
ある。そこではロータリアンではないのに、私
よりもっと発揮している仲間の姿を、日常的に
見て感動する。その人達は笑顔もあるから、心
も和む。幸せなひと時をつくづく感じて帰って
くる。ありがたい。
私は日本航空の経営を立て直した稲盛和夫さ
んがいう、因果の法則とロータリーの標語は、
何れも目に見えないし、すぐに結果の出るもの
ではないが、同じ内容と信じている。
重責を担う中出会長が自らロータリーの標語
を実践して、その姿をクラブ会員に示す事で、
新鮮で活発な年度になるはずである。こんな長
い文章になったのは、中出さんは個人的にも、
企業的にもパワーがみなぎっているから、ロー
タリーでも必ず実行出来ると信じており、確認
の意味で書きました。私も応援します。
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燕次年度理事
この度は理事を
仰せつかりまして、
皆様にはロータ
リーの道を一歩一
歩、歩ませて頂い
ている事を実感し
ております。何も
わかりませんが、皆様に手取り足取り教えてい
ただきますようお願い申し上げまして、就任の
挨拶とさせていただきます。

堀次年度理事
次年度理事就任というビック（リ）ニュースを
聞き大変驚きましたが、これからもロータリー
についてよく理解して、次年度理事に就任した
いと思います。また、残された７ヶ月間、広報
会報委員長として頑張りますので、皆様のご協
力をよろしくお願いします。

第21回 11月28日（水） 天候/雪

12月26日（水） 休 会

例会プログラム【12月】

12月12日（水） 年忘れ家族会

12月19日（水） バツツ例会


